

Brasil con armada de lujo a Panamericano de judo en Cuba



Brasilia, 5 abr (RHC) Brasil llegará a La Habana con una armada de lujo para participar en el Campeonato Panamericano de Judo, que transcurrirá del 29 de abril al 1 de mayo próximos, anunciaron hoy aquí fuentes de esa disciplina.

Ocho campeones de la cita anterior, disputada en la ciudad canadiense de Edmonton el pasado año, integran la nómina suramericana de 18 competidores que lidiarán en las siete divisiones en concurso (masculino y femenino), indicó la Confederación Brasileña de Judo.

En las categorías ligero y pesado Brasil inscribirá dos participantes.

La selección femenina la encabezan las actuales titulares continentales Sarah Menezes (48 kilos), Erika Miranda (52) y Mayra Aguiar (78). Junto a ellas estarán Nathalia Brígida (48), Rafaela Silva (57), Mariana Silva (63), María Portela (70), María Suelen Altheman y Rochele Nunes (más de 78).

En el elenco varonil figuran cinco medallistas dorados de Edmonton: Felipe Kitadai (60), Alex Pombo (73), Víctor

Penalber (81), Tiago Camilo (90) y David Moura (más de 100 kilogramos).

Completan la relación Eric Takabatake (60), Charles Chibana (66), Luciano Correa (100) y Rafael Silva (+100).

Además del Campeonato Panamericano de La Habana, punteable para el ranking mundial, el judo brasileño contempla su participación en otras tres competiciones antes de los Juegos Olímpicos de Río-2016, donde esperan regalar a su afición más de una medalla de oro.

Del 6 al 8 de mayo tomarán parte en el Grand Slam de Bakú, Azerbaiyán; una semana después lo harán en el Grand Prix de Almaty, Kazajastán (13-15), y a fines del propio mes en el World Masters que organizará la ciudad mexicana de Guadalajara (27-29).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/89555-brasil-con-armada-de-lujo-a-panamericano-de-judo-en-cuba>



Radio Habana Cuba